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Procès-Verbal de l’assemblée générale extraordinaire élective tenue le 05 mai 2023 à 
17h30. 

 
Présent.es :  
 
- Assia Stitou  
- Ahmed Abdi  
- Hannah Slagmuylder  
- Yanis Bouhembel  
- Louise Legrève.  
- Michèle Tsogo  
- Maurice Boutte  
- Danaé Bertrand 
- Elena-Marine Belositchi  
- Baptiste Vernaeve  
- Alia Errabah 
- Habibata Barry 
- Romain Vanhoutte  
- Rania Yassin 
- Owuen Yuan  
- Pedro Hutim Barbosa  
- Maxime de Kerchove  
- Charlotte Roduit  

 
Invité.es :  
- Simon Glaude  
- Lucas Lembert  
- Timéo Mariage  
- Marie Mauriello  
- Robin Taes  
- Adriana Mironescu  
- Jade Vander Biest  
- Léa Nellis 
- Geoffroy Van Dessel  
- Nathan Ananias  
- Ewelina Zagubien  

 
Début de l’AG à 17h39 
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L’ordre du jour était le suivant :   
 
1) Accueil et mot du bureau ; 
2) Selon les motifs de l’Assemblée Générale élective : 

a. Présentations des candidats.e.s au bureau et aux mandats externes 
b. Présentations des candidat.e.s aux postes de commissaires  
c. Conseils 
d. Résultats 

 
3) Varia.  
 
Résolution :  
 
 

1. Accueil et mot du bureau :    
 
Mot d’accueil de la part d’Adriana Mironescu et Jade Vander Biest, coprésidentes sortantes. 
Un tour des présences est réalisé.  
 

2. Selon les motifs de l’Assemblée Générale extraordinaire :  
 
 

A) Présentations des candidats.e.s au bureau  
 
Hannah Slagmuylder et Yanis Bouhembel se présentent à la coprésidence : après un an 
d’expérience dans la représentation étudiante, ils souhaitent passer à l’étape supérieure. Ils 
soutiennent avoir créer du temps dans leur planning pour assurer au mieux cette fonction. Ils 
se sont également renseignés au préalable chez les différents membres du bureau. Ils 
souhaitent avoir un rôle de confiance, mais aussi de responsabilité quand il le faudra. Ils font 
également état de leurs expériences associatives et professionnelles pertinentes à leur 
candidature. Ils insistent ensuite sur leur volonté d’être formé par le bureau sortant et la FEF 
en début de mandat. Ils détaillent certains projets qui leur tiennent à cœur, comme 
l’organisation de moments plus conviviaux entre membres de l’AG. Ils terminent par mettre 
en avant leur dynamique de duo, efficace tant au niveau professionnel.  
 
Ahmed Abdi et Baptiste Vernaeve félicitent Hannah Slagmuylder et Yanis Bouhembel pour 
leur candidature.   
 
Timéo Mariage demande si l’importance de la fonction de coprésident ne leur fait pas peur ? 
Yanis Bouhembel répond qu’il s’agit d’un choix réfléchi.  
 
Marie Mauriello questionne leur disponibilité face à l’importante charge de travail de la 
coprésidence ? Yanis Bouhembel répond qu’ils sont prêts à prendre le temps nécessaire et 
Hannah Slagmuylder rajoute que c’est pour eux une partie intégrante de l’expérience.  
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Adriana Mironescu demande s’ils sont prêts à assurer le rôle de gestionnaire des KAP et 
Cercles puisqu’il est encore vacant ? Hannah Slagmuylder répond positivement en mettant en 
avant son expérience acquise au MUN.   
 
Jade Vander Biest demande s’ils se sentent prêts à gérer le côté administratif du CAU ? Yanis 
Bouhembel répond qu’ils souhaitent être formés, et qu’étant tous les deux en droit, ils ne 
pensent pas qu’ils auront des difficultés majeures à ce niveau-là.  
 
Jade Vander Biest demande s’ils seront même prêts à assumer la comptabilité en cas de 
défaillance ? Hannah Slagmuylder répond que le cas échéant, ils s’organiseront.  
 
Robin Taes demande quels sont leurs projets en dehors du CAU ? Yanis Bouhembel répond 
que le CAU sera une de leur grande priorité. Hannah Slagmuylder rajoute qu’elle est prête à 
étaler sa dernière année si cela était nécessaire. 
 
Camille Faivre-Walther demande s’ils sont prêts à assumer les responsabilités des 
commissaires au besoin. Yanis Bouhembel répond que oui, mais qu’une de leurs priorités est 
de coopter un maximum de membres afin d’éviter cela.  
 
Ahmed Abdi demande s’ils se sont renseignés pour la fusion. Hannah Slagmuylder répond que 
la fusion est encore floue pour beaucoup et qu’ils devront être formés sur le dossier. Yanis 
Bouhembel insiste sur le fait que c’est l’une de leur plus grandes préoccupations.  
 
Adriana Mironescu demande s’ils ont l’assurance nécessaire pour tenir tête au rectorat en cas 
de problème, et cela sans causer de problèmes supplémentaires. Yanis Bouhembel répond 
qu’ils mettront les intérêts des étudiants en avant tout en restant diplomate.  
 
Jade Vander Biest met en avant le nombre de dossiers pour lesquels ils devront être formé, 
soit par le CAU actuel, soit par la FEF. Yanis Bouhembel répond que oui, qu’il faudra bien et 
qu’ils ont tous les deux une bonne capacité d’adaptation. Hannah SLagmuylder répond qu’ils 
sont conscients de ne pas avoir tous les dossiers en main et qu’ils feront un maximum pour 
tout gérer.  
 
Adriana Mironescu demande s’ils sont à l’aise avec l’idée d’aller directement à la rencontre 
des étudiants ? Yanis Bouhembel répond que oui, qu’ils y ont été habitués.  
 
Robin Taes demande qu’elles sont les valeurs qu’ils souhaitent insuffler au CAU ? Yanis 
Bouhembel répond que la cohésion et l’esprit d’équipe seront au centre de leur mandat. 
Hannah Slagmuylder complète en citant l’inclusivité.  
 
Pour le poste de secrétaire générale : Danaé Bertrand. Elle met en avant les interactions 
qu’elle a pu avoir avec Geoffroy Van Dessel, l’actuel secrétaire général. Elle apprécie l’équilibre 
entre travail individuel et travail de groupe que permet cette fonction. Elle met en avant les 
différentes expériences personnelles qui justifient sa candidature, lié au CAU ou non. Elle 
insiste sur son rôle administratif au scout lui ayant apporté de nombreuses compétences.  
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Pour le poste de secrétaire général également : Rania Yassin. Elle explique souhaiter 
s’impliquer activement dans la vie étudiante et l’améliorer. Elle met en avant ses différentes 
expériences acquises en secondaire. Un poste au bureau du CAU est pour elle le meilleur 
moyen de s’impliquer dans la vie étudiante. Elle met en avant sa rigueur et précision au niveau 
de la langue française. Elle soutient être prête à consacrer une bonne partie de son temps au 
CAU.  
 
Geoffroy Van Dessel explique que le secrétariat demande beaucoup de flexibilité et de 
compétences différentes. Il demande si les candidates sont prêtes à suivre l’actualité globale 
du CAU, tant au niveau des conseils que des commissions ?  Danaé Bertrand répond que oui, 
qu’elle fera son maximum même si beaucoup de choses se déroulent au CAU. Rania répond 
également oui, qu’elle a accueilli beaucoup de compétences en la matière dans le cadre de 
son job étudiant.  
 
Nathan Ananias demande à Rania Yassin ce qu’est le rôle d’un représentant étudiant pour elle. 
Rania répond il s’agit de donne corps à la voix étudiante.  
 
Adriana Mironescu demande comment ils géreraient la gestion du temps de parole et les 
désaccords en réunion ? Rania Yassin répond qu’elle a l’habitude de régler les conflits, 
notamment dans sa famille. Danaé Bertrand met en avant son caractère pacifique et conciliant 
ainsi que son expérience acquise au scouts.  
 
Geoffroy Van Dessel demande quels systèmes organisationnels les candidates mettraient en 
place afin de jongler avec les différentes tâches? Rania Yassin répond qu’elle utiliserait des 
listes, ainsi que des systèmes de rappels et alertes. Danaé Bertrand met en avant les 
nombreuses échéances rencontrées dans la gestion administrative des scouts et également 
lors de sa collaboration avec les délégués.  
 
Marie Mauriello demande si elles ont le temps nécessaire pour les réunions et la rédaction 
des PV ? Danaé Bertrand répond qu’elle compte mettre certaines activités de côtés afin de 
consacrer un maximum de temps au CAU. Rania Yassin répond qu’elle est prête à s’impliquer 
autant qu’il le faudra, au prix de certains cours s’il le faut.  
 
Jade Vander Biest demande quelles sont les trois qualités principales d’une secrétaire 
générale ? Rania répond la disponibilité, l’écoute et la compréhension. Danaé répond 
également la disponibilité et rajoute la polyvalence.  
 
Jade Vander Biest demande quels sont leurs plans au sein du CAU si elles ne sont pas élues. 
Danaé Bertrand répond que la commission KAP et cercle ou la commission développement 
durable l’intéresserait. Rania Yassin serait intéressée par le poste de commissaire média.  
 
Adriana Mironescu demande quelles sont leurs idées de systèmes organisationnels à 
implémenter au bureau ? Danaé Bertrand répond qu’elle verra en fonction des particularités 
du bureau. Rania répond qu’elle souhaiterait utiliser le tableau blanc de microsoft ou des 
words partagés.  
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Pour le poste de trésorière : Alia Errabah. Elle explique être une personne plutôt solitaire, 
minutieuse et motivée. Elle admet ne jamais avoir été amenée à réaliser ce genre de tâches, 
mais être motivée à apprendre et à être formée. Elle a eu l’occasion de discuter avec Léa Nelis, 
l’actuelle trésorière et a déjà pris certains renseignements. Au niveau de ses expériences 
professionnelles, elle a pu s’occuper de la commande de pulls de son école secondaire et être 
formée en partie dans une ASBL. 
 
Camille Faivre-Walther demande si elle serait prête à travailler avec le ou la trésorier.e du CSL 
et dans un cadre festif/nocturne ? Alia Errabah répond que oui. 
 
Léa Nelis demande si elle se sent capable d’apprendre en autodidacte l’utilisation d’Excell ? 
Alia Errabah répond qu’elle aime apprendre, notamment en autodidacte.   
 
Adriana Mironescu demande si elle se sent capable de courir après les gens pour les notes de 
frais ? Alia Errabah répond que oui, et qu’elle mettra éventuellement un système informatisé 
en place.    
 
Timéo Mariage demande si elle est prête à gérer de grandes sommes et à respecter un certain 
nombre de procédures légales ? Alia Errabah répond qu’en tant qu’étudiante en droit, elle 
estime être plus que capable de respecter des procédures.  
 
Léa Nelis demande si elle aura assez de temps pour remplir ses obligations ? Alia Errabah 
répond par l’affirmative.  
 
Pedro Hutim Barbosa se présente au poste de Vice-président communication. Il met en avant 
son expérience au sein de la commission communication ainsi que sa soif de connaissance. 
Son objectif principal est la bienveillance dans sa collaboration avec l’ensemble du CAU. Il 
souhaite également relancer le compte tiktok du CAU.  
 
Timéo Mariage demande s’il compte continuer le projet CAUlendrier ? Pedro Hutim Barbosa 
répond que oui.  
 
Baptiste Vernaeve demande s’il se sent capable d’être objectif dans son rôle, malgré ses 
positions politiques ? Pedro Hutim Barbosa répond qu’il souhaiterait reposter les évènements 
des cercles politiques préférentiellement sur le CAUlendrier ou de manière objective via le 
compte du CAU. Jade Vander Biest et Baptiste Vernaeve précisent que ce genre de questions 
sont traités en réunion de bureau. Marie Mauriello répond qu’il suffit de traiter les cercles de 
manière égale.  
 
Assia Stitou demande si le calendrier partagé inter-cercle sera perpétué ? Timéo Mariage 
répond que non.  
 
Nathan Ananias demande si Pedro se sent capable de mettre ses opinions politique de côté 
afin de remplir son mandat en matière de défense des étudiants ? Pedro Hutim Barbosa 
répond que oui, qu’il l’a déjà fait en tant que délégué.  
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Baptiste Vernaeve demande s’il a déjà un plan d’attaque pour gérer son pôle? Pedro Hutim 
Barbosa répond qu’il a déjà préparé certains éléments qui seront fort utiles.   
 
Adriana Mironescu demande comment il évalue sa gestion du twitter du CAU ce 
quadrimestre ? Pedro Hutim Barbosa répond que ce ne fut pas un grand succès, mais que le 
twitter a été créé simplement pour l’image du CAU auprès de l’université.  
 
Danaé Bertrand demande quel contenu il souhaiterait publier sur tiktok ? Pedro Hutim 
Barbosa répond que ce sera une surprise.   
 
Assia Stitou demande si Pedro compte garder le LinkedIn du CAU actif ? Pedro Hutim Barbosa 
répond que oui.  
 
Adriana Mironescu demande s’il est prêt à assurer la couverture des différents évènements ? 
Pedro Hutim Barbosa répond que oui et qu’en cas d’indisponibilité, il s’assurera que les 
membres de sa commission s’occupe de tout.  
 
Jade Vander Biest demande ce qu’il compte faire au niveau du Marais ? Pedro Hutim Barbosa 
répond qu’il souhaite rendre le marais plus populaire en le publiant en ligne. Adriana 
Mironescu répond qu’il est censé être en ligne mais que cela n’a pas été possible cette année 
à cause de problèmes sur le site web du CAU.  
 
Assia Stitou se présente pour le poste de VP représentation. Elle met en avant ses expériences 
passées, qualités, etc. Elle souhaiterait travailler sur le sujet de l’engagement au niveau 
universitaire afin de motiver les nouvelles générations à rejoindre la représentation étudiante. 
Elle ajoute bien connaitre le système PEPS, le SOAR, etc. De plus, elle s’est investie dans de 
nombreux cercles. Elle compte assurer le suivi des projets et soutenir les projets des autres 
pôles.  
 
Marie Mauriello demande si elle a des idées de nouveaux projets ? Assia Stitou répond qu’elle 
souhaiterait instaurer des cercles de paroles.  
 
Danaé Bertrand demande si le projet thermos sera réitéré ? Assia Stitou répond que oui. Marie 
Mauriello rebondi en disant qu’elle formera une équipe dans tous les cas.  
 
Nathan Ananias demande si elle pense avoir assez de temps pour remplir sa fonction ? Elle 
répond que oui, qu’elle n’aura que le CAU au niveau associatif.  
 

B) Présentations des candidat.e.s aux postes de commissaires et pour les différents 
conseils :  

 
Ewelina Zagubien se présente d’abord pour devenir membre effective et puis, fait part de sa 
candidature pour le poste de co-commissaire qui serait voté lors de la prochaine AG. 
 
Ewelina Zagubien se présente en tant que co-commissaire sport avec Romain Vanhoutte. Elle 
s’occuperait uniquement du projet ski. Romain Vanhoutte explique vouloir travailler avec 
Ouwen Yuan. Ils ont plusieurs objectifs : renouveler le matériel sportif et mieux informer les 
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étudiants sur le catalogue sportif de Saint-Louis. Romain Vanhoutte souhaiterait également 
porter les projets sportifs que les étudiants suggéreraient.  
Timéo Mariage demande si elle est prête à gérer les problèmes organisationnels qu’il pourrait 
y avoir ? Elle répond que oui.  
 
Maria Mauriello demande si elle pense avoir les épaules pour gérer ce projet ? Elle répond 
que oui.   
 
Nathan Ananias demande si Romain Vanhoutte compte aider Ewelina Zagubien dans 
l’organisation du ski? Romain répond que oui, qu’il aidera au besoin. Léa Nelis précise que 
cette année, le ski était une sorte de sous-commission et que ce modèle fonctionnait très bien.  
 
Nathan Ananias demande s’il a d’autres engagements sur le côté ? Romain Vanhoutte répond 
que non, qu’il n’a pas énormément d’engagements et qu’il dispose du temps nécessaire.  
 
Ahmed Abdi se présente pour le poste de commissaire enseignement. Il souhaite poursuivre 
certains projets qui lui tiennent à cœur malgré le succès mitigé de cette année. Il souhaite 
créer des liens entre les étudiants de Saint-Louis et de l’UCL.  
 
Nathan Ananias demande s’il pense avoir les épaules assez larges pour continuer à assurer ce 
poste, malgré les difficultés passées et son double BAC ? Ahmed Abdi répond qu’il ne pense 
pas que son manque de présence ait été un problème cette année : il a plutôt été déçu par 
l’issue de ses projets.  
 
Marie Mauriello demande comment il entend se renouveler au niveau stratégique ? Ahmed 
Abdi répond que sa stratégie à l’UCL était de travailler avec les délégués et qu’il souhaiterait 
implémenter cela à Saint-Louis.  
 
Adriana Mironescu demande s’il sera toujours étudiant à Saint-Louis l’année prochaine ? 
Ahmed Abdi répond que oui.  
 
Nathan Annanias demande s’il a postulé pour un poste à responsabilité au sein de l’AGL ? 
Ahmed Abdi répond que non.  
 
Habibata Barry demande des éclaircissements sur les changements qu’il souhaiterait apporter 
à la commission enseignement ? Ahmed Abdi explique qu’en tant que président de la 
commission enseignement de l’UCL, c’est grâce aux doyens et délégués qu’il a pu mener à 
bien ses projets. Il estime que les ressources humaines sont capitales dans ses projets.  
 
Baptiste Vernaeve demande ce qu’il compte faire concrètement pour les étudiants de Saint-
Louis ? Ahmed Abdi répond souhaiter défendre les intérêts des étudiants boursiers, 
notamment vis-à-vis de la fusion.  
 
Robin Taes demande s’il est conscient que son manque de présence a posé problème cette 
année ? Ahmed Abdi répond qu’il va prendre plus d’initiatives et qu’il fera tout pour faire 
avancer sa commission.  
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Michèle Tsogo se présente au poste de commissaire communication via une lettre donnée à 
Baptiste Vernaeve. Elle met en avant sa motivation à maximiser les avantages des réseaux 
sociaux et ses expériences passées.   
 
Maxime de Kerchove se présente au poste de commissaire média. Il souhaite dynamiser le 
Marais News ainsi que relancer la radio. Il souhaite collaborer avec les cercles et les KAP afin 
de leur donner une place dans le journal et créer une rubrique réseaux sociaux.  
  
Adriana Mironescu demande s’il maitrise le logiciel de mise en page. Maxime répond que oui.  
 
Assia Stitou demande s’il compte demander la réouverture du local radio ? Maxime de 
Kerchove répond que oui. Adriana Mironescu explique qu’il ne sera plus possible de diffuser 
au CH à cause des travaux. Marie Mauriello ajoute qu’il faut remplacer le matériel.  
 
Elena-Marine Belositchi  se présente pour le poste de commissaire politique et citoyenneté. 
Elle met en avant ses expériences dans l’organisation d’évènements chez ELSA, son 
implication dans la campagne et sa connaissance du CAU. Elle souhaite réorganiser les projets 
portés par la commission cette année. Elle compte également collaborer avec différents 
cercles.  
 
Maxime de Kerchove demande si elle compte organiser des activités autour des 
élections 2024 ? Elena-Marine Belositchi  répond que c’est une excellente idée et qu’elle 
l’envisagera avec plaisir.  
 
Danaé Bertrand explique Elena-Marine Belositchi  s’est renseigné sur le projet don de sang.  
Marie Mauriello rajoute que ce serait idéal qu’elle collabore avec la Vice-présidente 
représentation.  
 
 

C) Présentation des candidat.es aux mandats externes   :    
 
Baptiste Vernaeve se présente pour le siège de la FAC ESPO au futur Conseil de site. Il met en 
avant son expérience au sein du CA, sa maitrise des dossiers et sa connaissance des membres 
de ce conseil. Il met également en avant son expérience au sein du bureau.  
 
Ahmed Abdi se présente pour le siège de la FAC ESPO au futur Conseil de site. Il met en avant 
les différentes expériences pertinentes qu’il a pu avoir à l’UCL. Il met également en avant le 
lien qu’il peut former entre les conseils de l’UCL et ceux de Saint-Louis.  
 
Marie Mauriello soutient que dans le cadre de la fusion et de la perte de représentation 
directe, il est important d’avoir une séparation entre l’UCL et Saint-Louis. Elle demande l’avis 
d’Ahmed Abdi sur ce sujet. Il répond que selon lui, il n’y aura plus d’intérêts purement au 
niveau de l’université, mais plutôt au niveau des étudiants du site Saint-Louis. Jade Vander 
Biest répond que les intérêts de Saint-Louis devront être défendus au Conseil de Site, sachant 
que le CAU siègera également à l’AGL. Adriana Mironescu répond qu’il est possible que des 
sièges à différents conseils soient ajoutés par la suite. Nathan Ananias explique que le conseil 
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de site s’occupera principalement des intérêts de Saint-Louis, notamment au niveau du régime 
transitoire prévu dans le cadre de la fusion.  
 
Ahmed Abdi explique que ce conseil s’occupe des dossiers de l’enseignement : il pense utile 
d’y siéger pour cette raison. Nathan Ananias réplique que le conseil de l’enseignement sera 
absorbé par le conseil de l’enseignement de l’UCL, et que ces dossiers seront donc traités à ce 
conseil, pas au conseil de site. Amhed Abdi répond qu’en l’absence de certitude sur notre 
représentation à ce conseil, il estime que siéger au Conseil de site serait utile. Adriana 
Mironescu explique que c’est en négociation et ajoute que le conseil de site ne s’occupera que 
très peu des questions relatives à l’enseignement. Marie Mauriello intervient en mettant en 
avant le nombres de dossiers gardés confidentiels au sein du bureau, dont il n’a aucune 
connaissance. Ahmed clôture en récapitulant ses propos.  
 
Yanis Bouhembel, Hannah Slagmuylder et Pedro Hutim Barbosa se présente comme 
représentants au conseil fédéral de la FEF.   
 
Hannah Slagmuylder se présente pour le siège de la faculté de droit au conseil de site. Yanis 
Bouhembel se présente en tant que suppléant pour ce siège.  
 
Maurice Boutte se présente pour le siège de la faculté de philo et lettre au conseil de site. 
Charlotte Roduit se présente en tant que suppléante pour ce siège 
 
Assia Stitou se présente pour le siège du CAU au conseil de site. Rania Yassin se présente en 
tant que suppléante pour ce siège.  
 
Romain Vanhoutte se présente pour le siège de suppléant de la faculté ESPO au conseil de 
site.  
 
Yanis Bouhembel se présente pour le siège de la faculté de droit au conseil des affaires sociales 
et étudiantes. Hannah Slagmuylder se présente en tant que suppléante pour ce siège.  
 
Romain Vanhoutte se présente pour le siège de la faculté d’ESPO au conseil des affaires 
sociales et étudiantes. Maxime de Kerchove se présente en tant que suppléant pour ce siège.  
 
Danaé Bertrand se présente pour le siège de la faculté de Philo et Lettres au conseil des 
affaires sociales et étudiantes. Charlotte Roduit se présente en tant que suppléante pour ce 
siège.  
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D) Vote 
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3. Varia :  
 
Camille Faivre-Walther motive les membres de l’AG à s’investir dans la commission soirée et 
dans le pôle animation en général. 
 
Jade Vander Biest leur conseille de coopter un maximum de nouveau membres en septembre.  
Elle remercie également chaleureusement la nouvelle AG pour leur investissement.  
 
Fin de l’AG à 20h33 
 
 
 


